
智行理财网
PanteraCapital离开DeFi的真实原因

Pantera Capital最近发布了一封投资者信，信中详细描述了他们对DeFi未来持乐观
态度。但本文则是对此持有不同看法，并认为它们的观点存在误判。

虽然DeFi有着巨大的潜力，但由于链上运行的复杂性和性质，它很难获得主流采用
。在其当前状态下达到规范化非常困难，需要做出妥协以使技术规范友好，而这些
妥协本质上将技术状态转移回中心化实体。

许多加密支持者认为解决方案是介于web2和web3之间的某种中间地带。它融合了
两个世界，允许客户和用户获得他们在现代世界中所期望的支持类型。但这将意味
着我们将远离我们想要拥抱的核心原则和我们想要解决的问题。某些中介角色仍然
需要以某种形式存在。我们真的要把一切都赌在某个不支持撤销的事物上吗？

此外，DeFi在实践中出现的许多问题，比如投机、腐败、贪婪、内幕交易和操纵，
让人质疑是否真的能够成为赢家。很多人在没有充分理由的情况下是不会有兴趣进
入该领域的，因此我们需要对这种情况有所提高。不要只是靠营销和虚假的承诺来
吸引人们。

虽然DeFi有它的局限性，但加密领域仍然充满着巨大的潜力和机会。许多勤奋、聪
明、有想法和抱负的人正在为之努力，我们应该支持他们。但与此同时，我们也需
要探索真实的问题，以便能做出更好、更可持续的选择。
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